unternehmernrw

Landesvereinigung der Unternehmensverbände Nordrhein-Westfalen e.V.

PRÄSIDENT

Dipl.-Wirtsch.-Ing. Arndt G. Kirchhoff

Präsident

Dw. : - 290 Fax : - 206

12.02.2019

Europawahl 2019: Flagge zeigen für Europa

Liebe Unternehmerinnen und Unternehmer in Nordrhein-Westfalen, sehr geehrte Damen und Herren,

die Europawahl am 26. Mai ist eine Richtungsentscheidung. Es geht um nichts Geringeres als um die Zukunft unseres Kontinents.

Machen wir uns die einzigartige Erfolgsgeschichte des Vereinten Europa bewusst: Seit sieben Jahrzehnten leben wir in Frieden und Freiheit. Unser Europa steht für Demokratie, Rechtsstaatlichkeit, gemeinsame Werte und kulturelle Vielfalt. Mit der Freizügigkeit von Personen, Waren, Dienstleistungen und Kapital sichert uns der Europäische Binnenmarkt Wohlstand und Arbeitsplätze. Gerade wir in Nordrhein-Westfalen im Herzen des Kontinents profitieren von der Europäischen Einigung. Rund 65 Prozent aller NRW-Ausfuhren gehen in die EU.

Doch das Friedens- und Wohlstandsprojekt Europa ist gefährdet. Der Austritt des Vereinigten Königreichs aus der EU sowie zunehmender Nationalismus rütteln an den Fundamenten unseres Kontinents. Gewiss: Die Europäische Union ist nicht perfekt. Aber ganz sicher ist sie das mit Abstand Beste, was unserem Kontinent in seiner langen Geschichte passiert ist. Wir dürfen daher nicht zulassen, dass Populisten und Extremisten Europa zerstören. Was wir brauchen ist ein neues Grundempfinden für die Bedeutung Europas für unser Land.

Auch wir als Unternehmer sind hier gefordert, gerade jetzt vor der Europawahl. In unserem gesellschaftlichen und beruflichen Umfeld müssen wir in Gesprächen und Diskussionen für den europäischen Gedanken einstehen.

Aber auch darüber hinaus können wir ein starkes öffentliches Signal senden - spätestens in den letzten vier Wochen vor der Europawahl:

Lassen Sie uns Europaflaggen vor unseren Betrieben hissen!

Setzen wir dieses sichtbare Zeichen der Unternehmen für das Friedens- und Wohlstandsprojekt Europa - gegenüber unseren Beschäftigten, unseren Lieferanten, unseren Kunden und gegenüber den Bürgerinnen und Bürgern in unseren Städten und Gemeinden. Zugleich lade ich Sie ein, in den sozialen Netzwerken unter #FlaggezeigenfürEuropa Fotos von den Europafahnen vor Ihren Unternehmen zu teilen und so für die europäische Idee zu werben.

Machen Sie mit und zeigen Sie Flagge für Europa!

half hihrs

lhr

Arndt G. Kirchhoff

Präsident